平成18年度北陸・中部ブロック婦人防火クラブ連絡協議会

幹部地域研修会

平成18年8月22日(火)、23日(水)の2日間にわたり、平成18年度北陸・中部ブロック婦人防火クラブ連絡協議会幹部地域研修会を山梨県笛吹市にて開催しました。

この研修会は、北陸・中部ブロック各県の婦人防火クラブ幹部及びクラブ員が一堂に会し、団体相互の交流と活動内容等の情報交換を行うことにより、地域間組織の一層の充実、強化及び連携を図ることを目的とし、ブロック内各県の婦人防火クラブ代表者及び山梨県内の女性防火クラブ員等109名が参加しました。

1日目においては、主催者あいさつのあと、新潟県はやで婦人防火クラブ会長・西脇孝子氏と愛知県婦人消防クラブ連絡協議会会長・永坂幸子氏のお二人より各県における活動状況を発表していただきました。参加者にとっては、普段は聞けない他県クラブの活動内容を知る貴重な機会となりました。次に、総務省消防庁国民保護・防災部防災課課長補佐安藤勝氏より、「地域防災と婦人(女性)防火クラブ」と題しての講演が行われ、参加のクラブ員の方々は、熱心に耳を傾けていました。続いて、山梨県消防学校専任教官等による「AEDの使用方法及び心肺蘇生方法について」と題した講習を行い、基調講義のあと、教官等の指導によりAEDの操作方法などの実技指導を受けました。既に講習経験のある方や初めての方など様々でしたが、それぞれ、真剣に受講されていました。

1日目の研修会終了後、参加者による交流会が行われ、各種出し物が披露されるなど、各県間の交流が盛大に行われました。

2日目は、武田信玄公ゆかりの地である恵林寺を見学した後、すももの一種である太陽狩りを行い、山梨が誇るくだものを堪能していただきました。

この2日間を通じて、ブロック間の連携の輪がより一層強まるなど、大変有意義なものとなりました。 なお、本ブロックにおける、当研修会は、来年度福井県で開催予定となっております。



山梨県中澤会長



消防庁安藤補佐



愛知県永坂会長



新潟県はやで婦人防火クラブ西脇会長



講習会



果物狩り

▲ このページの上に戻る

目次

- 1. 平成18年度「防災の日」総合防災訓練等の実施
- 2. 平成18年秋季全国火災予防運動に対する協力について
- 3. 「救急業務高度化推進検討会」報告書の公表
- 4. 愛知県婦人消防クラブ連絡協議会「防災フェア2006 i n なごや」展示ブースに出展
- 5. 平成18年度北陸・中部ブロック婦人防火クラブ連絡協議会幹部地域研修会
- 6. 住宅用火災警報器の普及啓発に向けて、各地で行事を開催
- 7. 地方からの便り
- 8. あなたも危険物取扱者・消防設備士
- 9. 日本防火協会からのお知らせ